

Élections fédérales: Martin esquivé le sujet

Mise à jour le mardi 27 avril 2004 à 12 h 45

Tandis que les rumeurs d'élections au printemps vont bon train à Ottawa, les discussions du cabinet de Paul Martin sur la tenue prochaine d'élections, engagées lundi soir à la résidence officielle du premier ministre Martin, se sont poursuivies sur la colline du parlement mardi matin.



Au sortir de la rencontre, le premier ministre a refusé d'en dire plus sur la date ou le moment où auront lieu les prochaines élections fédérales. Il s'est contenté de déclarer que son équipe se concentrait actuellement sur sa rencontre de la fin de semaine avec le président George W. Bush.

Un dîner important au 24 Sussex

Lundi soir, Paul Martin a convié son équipe ministérielle à sa résidence officielle du 24 Sussex drive pour discuter, devant un repas, de stratégie électorale.



Le premier ministre comptait obtenir l'avis de chacun de ses ministres afin de l'aider à déterminer s'il doit déclencher ou non des élections générales dans les semaines à venir.

Arrivée des ministres au 24 Sussex

À la sortie de la rencontre, qui a duré cinq heures, personne n'a fait de commentaire, mais il semble que M. Martin ait écarté la possibilité de tenir des élections à l'automne, étudiant même l'hypothèse de remettre le scrutin à l'an prochain.

Toutefois, selon les informations qui circulent à Ottawa, la date du 14 juin prochain semble la plus plausible pour la tenue des élections. Dans ce cas, Paul Martin doit déclencher l'élection dans deux semaines.

Des ministres québécois changent de position

Pour la première fois, des ministres québécois ont indiqué être prêts à se lancer en campagne immédiatement. Lundi, à la sortie des Communes, quelques heures avant le dîner à la résidence du premier ministre, on pouvait sentir un changement de ton chez certains lieutenants du Québec.

Pas sans le Québec?

La ministre du Patrimoine et
coprésidente de la campagne

28 avril 1969

Charles de Gaulle démissionne de la présidence de la République la suite de sa défaite lors du référendum sur son projet de régionalisation de la réforme du Sénat.

DOSSIERS >>





H  l  ne Scherrer

aujourd'hui que le Qu  bec ne semble pas pr  t, il n'ira pas. »

lib  rale, H  l  ne Scherrer, fait partie du groupe qui croit que M. Martin devrait d  clencher l'  lection ce printemps. « Ce que j'ai entendu du Qu  bec, le Qu  bec semble pr  t [pour le d  clenchement d'une   lection] », soutient-elle.

« Vous savez qu'il n'y a pas de date id  ale, a-t-elle poursuivi. Le premier ministre a dit qu'il n'irait pas sans le Qu  bec, alors c'est certain, s'il entend



Pierre Pettigrew

« Je suis confiant que les choses   voluent assez bien, dans la mesure o   l'on parle des enjeux d'une   lection, a d  clar   pour sa part le ministre de la Sant  , Pierre Pettigrew. Je pense que si l'  lection   tait au printemps, les Qu  b  cois vont enfin se concentrer sur qui peut le mieux gouverner le Canada ».

Paul Martin multiplie les rencontres pour d  cider de sa strat  gie. Avant le d  ner de lundi soir avec son cabinet, il rencontrait tous ses conseillers dimanche. Mardi, ce sera au tour des d  put  s d'  tre consult  s.

Arriv   au pouvoir en d  cembre, apr  s le d  part de Jean Chr  tien, Paul Martin voudrait obtenir le plus t  t possible un mandat par les urnes, malgr   l'  rosion des appuis populaires depuis l'  clatement du scandale des commandites.

Hyperliens *

Environics

R  sultats du sondage

* Radio-Canada n'est aucunement responsable du contenu des sites externes

◀ Retour aux nouvelles

Haut de page ▲

🖨 Imprimer @ Partager avec un ami



@ POUR NOUS JOINDRE

📺 R  ALISATION